

## 3. Tagebuchbeilagen

### Abschrift der Gedenktafel für die Predigten von Philipp Weber und Paul Jenisch zu Pfingsten 1635 in der St. Anna-Kirche in Augsburg.

**Weber, Philipp**

**Augsburg, [Januar] 1718**

---

#### **Nutzungsbedingungen**

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

#### **Terms of use**

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

**urn:nbn:de:gbv:ha33-1-47167**

Augustae Vindelicorum,  
In Collegio Evangelico,  
Versus Orientalem arcae partem  
Superne

1718

73

In medietate duarum Refectorii fenestrarum  
Inscriptio sequens, marmori quadrato,  
Memoriae causa incisa  
Conspiciendam se exhibet.

A. MDCXXXV. IPSIS DIEBUS PENTECOSTALIBUS  
PRAECLUSSIS OMNIBUS EVANGELICORVM TEMPLIS  
COLVM TAMEN IPSIS HIC PATVIT  
ATQ. DE FENESTRA HAC  
EVANGELIO APERTA, ET IN CATHEDRAM MUTATA  
M. PHEL. WEBER, ET M. PAVLVS JENISCH  
DEO VIRIS ADMIRACVLVM USQ. SVSTENTANTE  
PRAECONIVM VERBI DIVINI FECERVNT  
AD POPVLVM AVG. A. C. ADDICTVM VNIVERSVM  
IN HAC AREA COARCTATVM  
VARIAEQVE AERIS INTEMPESTATI EXPOSITVM  
DONEC CLAVIS ILLA QVAE JANVAS BELLIS CLAVSIT  
JANVAS TEMPLO RV M DIVINITVS RECLVSIT  
A. MDCMLIX. ITIDEM DIEBUS PENTECOSTALIBVS.